

# Madrid y Cataluña copan los Campus de Excelencia

## Córdoba recibirá 7,5 millones como iniciativa de ámbito regional

J. A. A. / P. Á., Madrid

Cinco proyectos de Madrid y Cataluña se colgarán la etiqueta de Campus de Excelencia Internacional y recibirán el grueso de la financiación (en forma de créditos) de la primera convocatoria de un proyecto impulsado por los ministerios de Educación y de Ciencia. Son los campus de la Universidad de Barcelona-Universidad Politécnica de Catalunya y la Universidad Complutense de Madrid-Universidad Politécnica de Madrid (que presentaron proyectos conjuntos y recibirán 21 millones el año que viene cada uno), la Autónoma de Madrid (11 millones), la Autónoma de Barcelona (10) y la Carlos III de Madrid (otros 10). El programa Campus Excelencia Internacional busca situar a los centros españoles entre los 100 mejores del mundo con proyectos innovadores que impulsen la modernización del sistema universitario español.

Otros cuatro campus han recibido una segunda categoría de sello: campus de excelencia de ámbito regional, y recibirán 7,5 millones de euros cada uno. Son Córdoba, Cantabria, Oviedo y Santiago de Compostela. Todos ellos, según ha resaltado la comisión, han hecho un gran esfuerzo por integrar a todos los agentes sociales y económicos de su comunidad y tienen un enorme potencial como motor de sus autonomías.

### Retos agroalimentarios

La Universidad de Córdoba ha implicado a las de Almería, Cádiz, Jaén y Huelva en el Campus de Excelencia Agroalimentaria, que pretende "dar respuesta a los retos agroalimentarios planteados para las próximas dos décadas en una economía global". El rector de la Universidad de Córdoba (UCO), José Manuel Roldán, dijo que el sello permitirá dotar de más prestigio y capacidad a la universidad para generar calidad, así como más posibilidades económicas, informa EP. Más importante todavía que las asignaciones presupuestarias, añadió Roldán, es la capacidad de unificar esfuerzos y tener una marca distintiva como es la agroalimentación.

Además, aunque se quedan sin sello, también recibirán cuatro millones de euros las otras dos universidades andaluzas que estaban entre las finalistas del programa: Granada y Sevilla. De hecho, todas las finalistas que no han recibido la marca de excelencia, incluidas tres universidades privadas, han recibido dinero: Rovira i Virgili

de Tarragona (4 millones), Ramon Llull (2), Pompeu Fabra (4), Politécnica de Madrid (4), Valencia y Politécnica de Valencia (8), Deusto (2).



Campus de Rabanales de la Universidad de Córdoba. / F. J. VARGAS

Promoción válida hasta el 28 de Noviembre de 2009\*\*

# TOYSRUS®

Moxie girlz  
be true! \* be you!

RUBIK'S  
CUBE

BABY born  
tu bebé de verdad

# 30% de descuento\*

\* En esta selección de líneas y productos, en un cupón descuento para la próxima compra canjeable a partir del lunes 30/11/2009 y válido hasta el 05/01/2010.

Mesas de actividades preescolar

SCALEXTRIC

\*\* Excepto en la Comunidad de Madrid, con apertura autorizada el 29/11/09

www.toysrus.es